

# 大謝名小のスタ場!!!

2022, 12, 23(金)  
第50号  
宜野湾市立  
大謝名小学校  
校内新聞

「スタ場」とは、「スタートの場」「スタディの場」「スターの場」を表しています。



2学期も今日が最後の日となりました。

校長先生は、1年生から6年生までのみなさんの「よい子のあゆみ」を一人残らず、きちんと読ませていただきました。

そうしたら、大謝名小のどの子も、何かしら伸びているところがあるということに気が付きました。先生方はそれをきちんと見つけて「よい子のあゆみ」に書



いています。今日「よい子のあゆみ」をもらったら、それをよく読んでください。

学校全体としては、聴く姿勢がよくなったと感じます。話している人のことを大切に体に向けてしっかりと聴く思いやりの心が育っているな、ああ、頑張ってきたんだなと思います。

勉強面が伸びた子もいました。また、勉強以外にも、困っている子に優しく声を掛けてあげることができた。そう書かれている子もいました。

一生懸命頑張って、大縄が飛べるようになった子もいました。これも立派ですね。努力をして自分のできることを増やす、こういうことも大事です。

この後、3学期に「こんなことをもっとできるようにしよう。記録を伸ばしていこう」と考えることができるととてもいいですね。年末の大掃除やお正月の準備など、おうちのお手伝いなども頑張ってもらいたいな。楽しい計画・頑張る目標を決めて過ごしてください。

(文責：玉村かおり)

児童代表で、3年生が2学期を振り返って発表してくれました。堂々と、はっきりした声で、運動会や社会見学、ふだんの学習でがんばったことを発表してくれました。  
(なつきさん・はるさん・さりいさん)



2学期には、音楽コンクールもありました。どの学級もステキな歌声を披露してくれました。学校代表は、独唱の部が2年 みりなさん・4年 じゅりさん 合唱の部は6年3組でした。

校内音楽コンクールでの、6年3組の合唱。  
心ひとつにしっかりとした歌声でした。



宜野湾市音楽コンクールでの、  
独唱 みりなさん・じゅりさん。  
合唱の6年3組さん。  
大きなホールいっぱい響く歌声でした。

